

2016-09-20

# Adopción e institucionalización: condiciones de posibilidad en niños, niñas y adolescentes mayores de ocho años que se encuentran en situación de adoptabilidad en una institución de la ciudad de Mar del Plata

Begoña, Paula Vanesa

---

<http://rpsico.mdp.edu.ar/handle/123456789/501>

*Descargado de RPsico, Repositorio de Psicología. Facultad de Psicología - Universidad Nacional de Mar del Plata. Inni*

UNIVERSIDAD NACIONAL DE MAR DEL PLATA  
FACULTAD DE PSICOLOGÍA

“Adopción e institucionalización: condiciones de posibilidad en niños, niñas y adolescentes mayores de ocho años que se encuentran en situación de adoptabilidad en una institución de la ciudad de Mar del Plata.”



Julio de 2016

Indefensos

Gastón Sequeira

Mirame siempre  
nariz de musgo

pies tiznados

regálame tu boca de lirones  
manitos de cartón

que tu piel de hambre me sostenga  
me acaricie

soy analfabeto de la vida  
dame tu letra

hurgá en tu casita de hornero

cubríme el corazón con la manta agujereada  
con el pan nuestro de cada dos días

enseñale la verdad a este mundo de esponjas

tu palabra inconclusa

dame tu harapo  
sé mi gobierno

la ebullición de tu sangre quiero de abrigo

porque es invierno  
en la humanidad

## gradecimientos

En primer lugar, nuestro agradecimiento a la institución que nos abrió las puertas para que pudiésemos hacer el relevamiento de datos de nuestra investigación, siempre con buena predisposición y atentos a responder nuestras dudas e inquietudes.

También a la Universidad y al grupo de investigación en el cual nace esta tesis, al que esperamos haber aportado nuestra valía como estudiantes.

A la Dra. Mercedes Minnicelli y la Lic. Cintia Montes, supervisora y co-supervisora, con quienes aprendimos, intercambiamos, y pensamos la mejor forma de plasmar en este trabajo una realidad tan cruda como la que viven muchos niños y niñas, intentando siempre que los datos se conviertan en historias únicas e irrepetibles, poniendo en las mismas el respeto que merecen.

A Mauro Fernández Palavecino, quien con total desinterés colaboró con nosotras a lo largo del trabajo brindando ideas desde el soporte tecnológico, con los cuadros de trayectorias, referencias y demás.

Finalmente, y no menos importante, a nuestras familias, amigos, hijos, quienes nos han sostenido y ayudado en este proceso que es colectivo.

¡Gracias!